
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 24 DEL 09/02/2024

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,30 13,10

LA ROSA Giampiero V. Presidente 12,40 13,10

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,10

GRASSO Tindaro
a

- -

LA MALFA Stefano
u

12,25 13,10

SGARRACI GIUSEPPE
tt

12,40 13,10

PINO Angelita - -

SIDOTI Gabriele
it

- -

L'anno duemilaventiquattro, il giorno 9 Febbraio, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 146 del

21.122023: Proposta per l'individuazione delle aree tematiche per

la destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di parte

corrente con forme di democrazia partecipata ai sensi dell'art. 6,

comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal comma 2 dell'art. 6 LR.

9/2015 anno 2023;

2) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 2 del 23.012024:



modalità di autorizzazione aWattendomento per circhi e mostre

viaggianti con animali, approvato con delibera Consiglio Comunale

n. 34 del 13.10.2023,

Alle ore 12,15 è presente il consigliere Catalfamo.

Alle ore 12,25 entra in aula il consigliere la Malfa e alle ore 12,30 il

consigliere Pino Carmelo.

Constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente dichiara

aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di Commissione n. 23 del

08.02.2024 che viene approvato all'unanimità dei presenti.

Viene dato atto che è stata disposta la disinfestazione dei locali comunali

nei giorni di lunedì e martedì pertanto le sedute di Commissione non si

terranno.

Viene posto in trattazione il punto 1 dell'odg.

Alle ore 12,40 entrano in aula i consiglieri Scarpaci e La Rosa.

Alle ore 12,40 entra in aula l'Assessore Calderone al fine di fornire

chiarimenti in merito alla proposta di delibera di cui al punto 1 dell'odg.

L'Assessore comunica che la segretaria ha inoltrato richiesta di parere

ai competenti uffici al fine di poter sapere se è possibile la fruizione delle

risorse dei progetti di democrazia partecipata anche per i Comuni che si

trovano in dissesto.

Pertanto viene sospesa la trattazione del punto 1 dell'odg in attesa di

conoscere l'esito del parere.

Viene posto in trattazione il punto 2 dell'odg.

La commissione si propone di audire l'Assessore Barbera al fine di

ottenere chiarimenti in merito alla proposta di cui al punto 2 dell'odg.

Alle ore 13,10 il Presidente dichiara la seduta conclusa.



Il Hresidente


